

GG pour info

II Fonds-Venette, le 19 /10/2016

Dire : L'institution chrétienne paroisse
des Enfants.
Avec Institutions Enfants Soleil Nationale
Et Internationale.

Chers Administrateurs,

Nous pouvons dire avec certitude que
nous n'avons pas d'idée des défis que
Nous posera l'avenir. Les événements du Mardi
3 Oct 2016 sont un exemple des problèmes
récurrents rencontrés à l'île D'Haïti.

Je me souviens encore des moments déchirants
traversant la population Fonds-Venetienne de
3 ans de sécheresse 2013, 2014, 2015. Àinsi,
les passages de Sandy à la situation économique
du pays est préjudiciable, chaque année des catastro-
-phes naturelles frappent les parents ! Hélas

Le cyclone Matthew nous laisse avec des pertes
énormes, de nombreux tombés ont été fait des
ravages dans des paroisses en cours d'ouverture et aux
de Cafes, magasins, boulangeries, Draperies.

Pré de 300 à 400 personnes sont disparues
les temps de Mai 600 à 800 morts